

EL DATO

El Minsal insiste en su llamado a vacunarse contra la influenza



Mucha gente, especialmente de la tercera edad y menores, aún no son vacunados. / MINSAL

En el contexto de la ampliación desde el 1 de julio a toda la población del proceso de vacunación contra influenza –lo que fue adelantado un mes- y el reciente regreso masivo a clases luego de las vacaciones de invierno, el Ministerio de Salud destacó que aún queda mucho invierno por delante y reiteraron el llamado a protegerse.

La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, señaló que “haber adelantado además la estrategia de vacunación para el 1 de marzo, algo inédito en comparación con campañas previas, ha tenido muy buenos resultados, pues hay 7.600.000 personas protegidas contra la influenza, y dentro de todos los grupos objetivos ya hay ocho que han alcanzado la meta del 85%. Otro resultado positivo que nos trae este adelantamiento del inicio de la campaña de vacunación es que también nos permitió adelantar la fecha en que la campaña de vacunación se hace universal para la población general”.

Pero la autoridad sanitaria remarcó hace unos días que “siguen existiendo dos grupos específicos que son parte del grupo objetivo que aún tienen que llegar al 85%: las personas mayores de 60 años, que están en una cobertura cerca del 62%, y los niños entre los seis meses y los cinco años, que están en una cobertura cercana al 64%. Eso quiere decir en números absolutos que entrando en el periodo de reactivación escolar, hay cerca de 270.000 niños que no están protegidos”. La subsecretaria dijo que “es importante que padres, madres y cuidadores se tomen esto con mucha seriedad, para que podamos avanzar rápidamente en proteger a todos los niños que nos falta para proteger. Para lo que viene todavía de circulación viral en adelante, es siempre un momento oportuno para vacunarse”.

Para conocer la ubicación y horarios de los más de mil puntos de vacunación disponibles en todo el país, visite www.mevacuno.cl